

FAITS DIVERS

LA GRAND-COMBE

Querelle de voisinage : les gendarmes mettent un terme à la bagarre

Ce lundi soir, vers 20 h 45, à La Grand-Combe, les gendarmes sont intervenus dans le quartier de Ribes pour mettre un terme à un début de bagarre impliquant six ou sept personnes. Il s'agissait d'une querelle de voisinage dont l'origine, selon Patrick Malavieille, le maire, « est un problème de stationnement ». « Le ton est monté; il y a eu beaucoup de bruit et ça s'est arrêté avec l'intervention des militaires, poursuit l'édile grandcombien. Des armes, qui n'ont pas été utilisées, auraient été retrouvées sur place. » Il n'y a pas eu de blessé, ni d'interpellation.

ALÈS

Tamaris : La Golf 7 s'encastre dans le camion benne de Cévennes Déchets



Mardi, peu avant midi, au niveau de la courbe entre la rocade et le haut de la rue de Pressensé, des bruits alertent les habitants de Tamaris. Vitesse excessive d'une voiture, frein à main, dérapage, et la Golf dernier modèle quitte sa voie de circulation et s'encastre sous la cabine du camion benne à ordures ménagères. À l'intérieur de la voiture, quatre jeunes inscrits à l'EMS, pour une formation de technicien supérieur en mécanique sportive, au Pôle mécanique. Le chauffeur de Cévennes Déchets, choqué par peur que l'accident ait causé blessés graves ou décès, est transporté au CHR, ainsi que le conducteur de la Golf et l'un des passagers, tous trois blessés légers.

Ils ont ouvert leurs boutiques dans la nouvelle zone commerciale

ÉCONOMIE

Face à Cora, les enseignes fleurissent.

Adrien Boudet

aboudet@midilibre.com

Son ouverture a été pour le moins discrète, et pour cause ! En pleine période d'urgence sanitaire, difficile de faire une inauguration commune. Pourtant, dans la zone commerciale située en face de Cora, de nombreux magasins ont déjà ouvert. Tour de piste.

Joué club : L'enseigne a déménagé du quai du Mas d'Hours pour la nouvelle zone. Raison principale : la place ! « On passe de 380 à 650 m² de surface de vente », explique Héléna Petit qui dirige le magasin avec son mari, Jean-Philippe. Le déménagement a eu lieu durant le confinement et l'ouverture s'est faite le 26 mai. « Ça démarre pas mal, ça ne rattrapera pas tout de suite nos pertes, mais on retrouve nos clients fidèles. » L'équipe de huit personnes tient la boutique du lundi au samedi, de 9 h 30 à 19 heures, non-stop.

Devred : L'enseigne, qui était absente d'Alès depuis une vingtaine d'années, revient en force avec 200 m² de surface de vente.



Promod (en haut), Joué club et Black store (à droite), parmi les six premières enseignes.

AD.B.

« Les gens sont en phase de découverte, explique le responsable Mikaël Lerzy. Nous avons ouvert samedi 31 mai. C'est une pure création, avec une offre textile intéressante. Le démarrage est très satisfaisant. » Du lundi au samedi, de 10 heures à 19 heures.

Blackstore : « Il n'y avait pas de Blackstore plus près que le Puy-en-Velay. Nous ne sommes pas encore très présents dans le Sud », explique Eddy Roux, directeur adjoint de Blackstore. L'enseigne de prêt-à-porter masculin et féminin emploie cinq personnes, sur une surface de 500 m². Du lundi au samedi, de 10 h à 19 h.

Promod : Pour son jour d'ouverture, vendredi 12 juin, les clients sont venus... malgré les intempéries ! « Et samedi il y avait beaucoup de monde », explique Delia Dieux la responsable. Promod emploie trois salariés à Alès, dispose de 200 m² de surface de vente et est ouvert de 10 h à 19 h du lundi au samedi.

Besson chaussures : En second rideau de la zone, on trouve Besson chaussures et ses 110 m² de surface de vente et ses « 3 000 références par saison » selon le gérant Otman Souidika. Six employés, ouvert de 9 h 30 à 19 heures du lundi au samedi.

Cash piscine : L'entreprise a déménagé le 1^{er} jour du confinement. Elle a ouvert en drive le 1^{er} avril, avant une ouverture définitive en mai. Le magasin a retrouvé sa clientèle de sa précédente adresse de la Croix de Bauzon, à Saint-Christol. Il est ouvert du lundi au samedi, de 9 h à midi et de 14 h à 19 h et emploie quatre personnes, trois CDI et un saisonnier.

Il faudra attendre encore quelques jours, le 24 juin pour découvrir **Maxi zoo**. Sur 400 m², le magasin propose des produits pour chats, chiens, mais dispose aussi de rayons rongeurs, aquariophilie et basse-cour. Nous y reviendrons.



UNIQUEMENT CE JEUDI 18 JUIN 2020

Cet été gardez votre déjeuner
au frais



1 GLACIÈRE
ISOTHERME
OFFERTE DÈS
50€ D'ACHATS*



HYPER

SUPER

EXPRESS

* Offre réservée aux Clients Carte U à partir de 50€ d'achats, effectués en une seule fois (hors services, carburant, gaz, livres, presse et Carte Cadeau U). Une seule prime offerte par compte Carte U, sur présentation du bon émis en caisse et de la Carte U. Valable dans les magasins participant à l'opération et dans la limite des stocks disponibles.

Commerçants autrement